
Erste Beigeordnete Iris Prinz-Klein informiert mit Bezug auf eine von Herrn Scholz gestellte Anfrage zum 
TOP „Bebauungsplan Nr. 1, Ortslage Eitorf, 31. Änderung (Bogestraße)“ aus der gestrigen Ratssitzung, dass 
die die bereits stattfindenden Fundamentierungsarbeiten nicht mit dem heutigen Beschluss kollidieren 
würden. Diese Arbeiten seien im Rahmen des Bauantrages, den der Betreffende bereits gestellt habe, 
möglich.  
 
Sie gibt außerdem mit Bezug auf den Bebauungsplan in der Harmoniestraße bekannt, dass für den 01. 
September eine Videokonferenz geplant sei, in welcher der Radweg-Lückenschluss L 333 gemeinsam mit 
StraßenNRW und dem Rhein-Sieg-Kreis thematisiert werde. Seitens der Verwaltung werde man versuchen 
die Eckpunkte und Zuständigkeiten in diesem Termin zu definieren. Bei entsprechenden Ergebnissen 
werde der Ausschuss informiert. 
        


